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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie ist der Stand für die Umsetzung der Maßnahmen für den 
Herkules-Wartburg-Radweg? 

 
2. Welche baulichen Maßnahmen wurden dafür bisher umgesetzt und 

wie wurden diese finanziert? 
 

3. An welchen Stellen wurde eine Beschilderung vorgenommen und 
wie wurde bzw. wird das neue touristische Angebot bekannt 
gemacht? 

 
4. Welche Maßnahmen sind noch geplant? 

 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Bärbel Seitz 
Vorsitzender  Schriftführerin 


